

Franckesche Stiftungen zu Halle

Die schon längst-verlangte Historia, Derer zwischen denen Lutherischen und Reformirten Theologis gehaltenen Colloqviorum, In welchen theils die ...

Zorn, Peter

Hamburg, 1705

VD18 11248068

Cap. XIII. Von dem Colloquio zu Jevern in Frießland gehalten.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-191031

CAP. XIII.

Von dem Colloquio zu Lebern
in Frießland gehalten.

Dieses Colloquium hat der Landes- Herr be-
fohlen zu versammeln/ damit eine Union zwis-
schen beyderseits Theologis möchte zum Stan-
de kommen/ allein die Sache ist nicht gelungen nach je-
dermans Wunsch. Denn nachdem die irrige Lehren
von unserm sel. Theologo Hamelmanno accurat
untersuchet worden/ hat keine Vereinigung folgen kön-
nen/ weil die Reformirte bey ihren falschen Grund- Sät-
zen verbleiben wollen. Man lese die Acta solches Col-
loqvii bey dem sel. Wigando in Sacramentarisimo
P. 540. so wird man gründliche Nachricht von diesem
Colloquio haben können.

CAP. XIV.

Von dem Colloquio zu Al-
tenburg.

Dieses Colloquium, ob es gleich nicht gehalten
von Reformirten und Lutherischen Theolo-
gis, jedennoch sind einige darunter gewesen/ wel-
che Cryptocalviniani gewesen / und mit Schrifften
und andern Mitteln den Calvinismum fortgepflanzet.
Diese Cryptocalviniani haben fast alle Derrer in
Deutschland eingenommen und beschmizet mit ihrer
Lehre/ wie solches aus vielen Schrifften unser Theo-
logorum zu sehen. (f) Fürnemlich hat das liebe Sach-
sen

(f) Vide Hutteri Concord. Concord. ej. Calvinum Auli-
co- Politic. Frimelii Wittebergam à Cryptocalvinianis
vexa-